

Bundesweiter Vorlesetag 2017

Der **Vorlesetag** findet jedes Jahr am dritten Donnerstag im November statt. Dieses Jahr war es also der 17. November. Das Wetter war genau richtig zum Zuhören: kühl und neblig. So machte sich die Klasse 3a auf den Weg zu ihren „Vorlesern“. Sie warteten an Orten, die mit Büchern, Geschichten und dem Vorlesen eng verbunden sind.

Zuerst wartete Frau Mehn auf uns in der **Bücherei**. Kuschelig aneinander gelehnt lauschten wir dem Anfang von „Herr Bello und das blaue Wunder“ – zu schade, dass wir noch nicht genau wissen, was es mit dem blauen Saft auf sich hat. Aber bald werden wir das Buch in unserer Klassenbücherei stehen haben.



Danach führte uns der Weg zu den Trollen in die **Riedelgrube**. Nachdem wir den Schatz im Trollversteck gefunden hatten, gab es Plätzchen und Tee und ein Trollmärchen mit Sinas Mama. Mit Kerzenlicht, war aus dem Unterstand eine gemütliche Trollhöhle geworden.



Schließlich suchten wir noch die **Kirche** auf. Davids Mama las uns die Legende der Heiligen Elisabeth vor. Eingehüllt in warme Decken und eingestimmt mit den Bildern aus dem Bilderbuch ging es 600 Jahre in die Vergangenheit.



Den Abschluss bildete eine Vorleserunde im (warmen!!!) Klassenzimmer. Wer hier vorlas? – Natürlich die **Leseratten** aus der Klasse 3a, die ihre Lieblingsbücher mitgebracht hatten.